

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Saguenay lance un appel de projets artistiques

Saguenay, le 3 décembre 2025 – La Ville de Saguenay est heureuse d'annoncer le lancement de l'édition 2026 du Programme de soutien aux projets spéciaux. Cette initiative, rendue possible grâce au soutien financier du gouvernement du Québec et de la Ville de Saguenay dans le cadre de l'Entente de développement culturel, vise à stimuler la créativité et à faire rayonner l'art dans toutes les sphères de la société.

« Avec cet appel de projets, Saguenay réaffirme son engagement à soutenir la création sous toutes ses formes et à mettre en lumière le talent de nos artistes », déclare M. Luc Boivin, maire de Saguenay.

Ce programme comporte quatre volets favorisant les collaborations et les partenariats qui enrichissent notre vie culturelle. Il soutient des projets participatifs impliquant des activités de création, de production ou de diffusion, mettant en lumière le talent des organismes artistiques et des artistes professionnels de Saguenay.

Concrètement, le programme permet d'appuyer financièrement des projets jusqu'à concurrence de 10 000 \$. Depuis 2006, plus d'une centaine de projets en théâtre, musique, arts visuels, littérature, danse et métiers d'art ont vu le jour grâce à ce soutien.

Les organismes et artistes professionnels ont jusqu'au 1^{er} février 2026, à 23 h 59, pour déposer leur projet. Tous les détails sont disponibles à ville.saguenay.ca, dans l'onglet des Activités et loisirs, section Arts et culture.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)